

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berikut kesimpulan yang dapat diambil peneliti setelah melakukan penelitian di lembaga MUI Kabupaten Langkat:

1. Bentuk- bentuk pembinaan keagamaan mualaf di Komisi Dakwah dan Pengembangan Masyarakat di Majelis Ulama Indonesia Kabupaten Langkat sebagai berikut: *Pertama*, dalam bidang pembinaan akidah, mengajar membaca alquran, diawali dengan mengetahui huruf-huruf hijaiyah dan mengenal tajwid-tajwid yang ada di dalam Alquran. *Kedua*, pembinaan dalam bidang ibadah mereka diajarkan dan dilatih untuk tata cara wudhu, tayamum, menghafal baca-bacaan sholat, syarat dan rukun sholat, praktek sholat, zikir dan doa.
2. Selanjutnya dalam melakukan sebuah kegiatan atau program pasti akan ada faktor pendukung dan penghambat yang didapatkan. Faktor pendukung yang dicapai dalam pembinaan keagamaan mualaf yaitu partisipasi dari pemerintah dan lembaga kemitraan beserta motivasi dari para dai dalam menjalankan tugas tanggung jawab membina mualaf. Adapun faktor penghambat yang harus dihadapi oleh Komisi Dakwah dan Pengembangan Masyarakat dalam pembinaan keagamaan mualaf mencakup kepada tiga faktor yaitu jarak tempuh dai untuk membina para mualaf sulit dijangkau karena mereka tinggal daerah terpencil, kurangnya kesadaran mualaf dalam

pembinaan ini disebabkan para muallaf lebih memfokuskan bekerja dan keterbatasan pembina untuk memberikan pengajaran kepada para muallaf .

B. Saran

1. Pembinaan muallaf oleh komisi dakwah dan pengembangan masyarakat diharapkan tidak hanya terfokus pada keimanan, kesanggupan sholat, dan membaca Al-Qur'an, tetapi juga pada cara-cara psikologis dakwah dan pengembangan masyarakat mampu mengurangi kecemasan muallaf secara bertahap sehingga akhirnya berkurangnya kebingungan muallaf dan akan terbantu menjadi muslim yang kaffah akibat berkurangnya kecemasan.
2. Diharapkan kepada pemerintah khususnya di bidang agama atau Kementreirian Agama Kabupaten Langkat dalam bidang urusan agama Islam hendaknya lebih memperhatikan kegiatan MUI Kabupaten Langkat baik dari segi fasilitas maupun permasalahan yang telah dijalankan oleh MUI Kabupaten Langkat dalam programnya, sehingga dapat berjalan lancar ketika pemerinyah memberikan fasilitas yang baik.